

8 Taekwondokas, 7 billets pour les Jeux Panaméricains de Lima



La Havane, 11 mars, (RHC).- La délégation cubaine de taekwondo au tournoi de qualification de Saint-Domingue est plus que satisfaite. La Formée de 8 taekwondokas, la sélection nationale a décroché 7 billets pour les Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima, au mois d'août.

Et cela avec très peu de réchauffement international.

Le président de la Fédération cubaine de cette discipline, Ivan Fernández s'est dit très satisfait des résultats des Cubains à l'Open G-1 de Saint-Domingue.

«On rêvait de décrocher les 8 billets, même si l'étude à fond des adversaires nous en disait 6. Pour nous c'était presque impossible la qualification dans les divisions masculines des 58 et des 68 kilos. Nous avons décroché 7 billets au total. C'est seulement dans les 58 kilos que nous n'avons pas pu y réussir. C'est pourquoi nous évaluons de bons les résultats. » a relevé le président de la Fédération de Taekwondo qui a avoué que les Cubains étaient préparés mais accusaient de grands désavantages à cause surtout du manque de compétitions internationales.

Une chose mène à l'autre.

Ivan Fernández a précisé que les Cubains ont débuté à l'Open G-1 de Saint-Domingue face à des adversaires mieux placés sur la liste mondiale. La plupart d'entre eux venaient de participer à l'Open des États-Unis, l'un des plus prestigieux de notre hémisphère.

Un point donc pour leur entraînement. Les Cubains ont suivi presque tout leur entraînement à l'École nationale de Combats. Ils ne sont sortis de La Havane que pour participer au championnat national, dans la ville de Camagüey.

Heureusement, avant les Jeux Panaméricains de Lima, les taekwondokas cubains ont rendez-vous à l'Open G-1 d'Acapulco, au Mexique, au mois d'avril et puis, du 15 au 19 mai, il y a le mondial de Manchester, en Grande Bretagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/185668-8-taekwondokas-7-billets-pour-les-jeux-panamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba